



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

あけまして おめでとうございます

令和7年がスタートしました。

今年はい（へび）年。巳年は、

- ・へびが冬眠から目覚めたり、脱皮したりする特性から「新しいことが始まる」年
- ・巳（み）と実（み）を掛けて「実を結ぶ」年

などと言われています。

子供たちにとって、新たな可能性が広がるとともに、これまで頑張ってきたことが実を結ぶような一年となるよう、子供たちを支援していきたいと思えます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期の主な行事予定

【1月】

- 8日（水） 3学期始業式
- 9日（木） 給食開始
- 15日（水） 一斉下校
- 16日（木） 新入生保護者説明会
- 28日（火） なわとび大会（授業参観）

【2月】

- 10日（月） 学習がんばろう週間（～16日）
- 12日（水） 一斉下校
- 22日（土） 6年生を送る会（授業参観）、学級PTA（6年）
- 25日（火） 特別校時（～28日）

【3月】

- 4日（火） 地区児童会、学級PTA（1～5年）
- 17日（月） 6年修了式、卒業式準備、給食終了（6年）
- 18日（火） 卒業証書授与式
- 19日（水） 特別4校時
- 21日（金） 特別4校時、給食終了（1～5年）
- 24日（月） 修了式、辞任式

インフルエンザに注意

全国的に、昨年末からインフルエンザが流行しています。

あるニュース番組では、「これから先、1月・2月が感染のピークとなる」と話されていました。

学校では、

- ・うがい、手洗い
- ・室内の換気
- ・手指消毒

など、感染症対策を強めていきます。

ご家庭でも、

- ・うがい、手洗い
- ・十分な睡眠
- ・バランスの取れた食事

など、体調管理にご配慮ください。

また、必要に応じて **マスク** を着用させてください。

令和七年 スタート
今年もよろしく
お願いいたします

